

Neues aus der „Gesundheitsecke“:

Unser Vertikalbeet wurde von den Schülerinnen der 4b (Gesundheitsklasse) neu bepflanzt.



Auch im Kräuterbeet wurde Hand angelegt. (4b – Gesundheitsklasse)



Dabei wurde auch schon geerntet. Unser Ergebnis: Zitronenmelissen-Sirup



Wir gestalten eine Schmetterlingswiese: Der Hügel im Innenhof wurde zum Paradies für Schmetterlinge. Viele Schülerinnen und Schüler halfen fleißig mit.



Wir forschen:

In der 2. Klasse wurde fleißig mikroskopiert und geforscht. Mit Hilfe eines sog. Heuaufgusses konnten auch die kleinsten Lebewesen (Pantoffeltierchen) beobachtet werden.

